



Dictamen de las 40 horas está “vivo”, corrige **Monreal**



La reforma que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas sigue vigente, por lo que no será necesario presentar una nueva iniciativa al respecto, corrigió este jueves el **coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.**

Sin embargo, expuso en entrevista en San Lázaro que se trata de un cambio a una ley secundaria, cuando en realidad lo que se propone es una reforma al artículo 123 Constitucional.

“Les comento que lo de la otra reforma, el otro dictamen que vamos a sacar, aunque es ley secundaria es lo de las 40 horas.

“No lo sé (para cuándo), es que yo había dicho que se había desechado, y no, está vivo el dictamen”, expresó el legislador.

Explicó que se presentó un paquete de 352 dictámenes que se turnaron a la Mesa Directiva y que están “vivos”, quiere decir, indicó que hay entre 352 y 375 dictámenes, cuyo proceso pudiera ser aprobatorio en la Cámara.

“Son muchas materias las que todavía están pendientes de resolución, y en el caso de las 40 horas está en un dictamen, creo en el 102, en el número 102, de esta Legislatura”, expresó el líder parlamentario.

Agregó que como fue mencionado por la presidenta Claudia Sheinbaum en sus 100 compromisos de gobierno, esta reforma en particular será prioritaria para su grupo parlamentario.

https://www.24-horas.mx/2024/10/03/dictamen-de-las-40-horas-esta-vivo-corrige-monreal/#google_vignette